## Cirk'ô Markstein Le centre socioculturel dans le vent

En présentant un magnifique moulin confectionné par une trentaine d'enfants du Centre socioculturel en partenariat avec le CLU de Staffelfelden, Wittelsheim brigue un prix au festival du vent sur les cimes du Markstein

Le centre socioculturel (CSC) de Wittelsheim participe à un con-cours de la plus belle structure à vent, dans le cadre du festival « Cirk'ô Markstein » qui durera tout l'été. Scellé dans le jardin à vent créé pour l'occasion, le majestueux moulin qu'ils viennent de confectionner au centre de loisits utiles de Staffelfelden (CLU) avec le précieux concours de ses bénévoles, est visible jusqu'à sep-

## Pouvoir résister à des vents supérieurs

Le projet « Planète et passerelle » d'une trentaine d'enfants de 6 à 13 ans du CSC convient parfaitement à ce genre de concours, où les trois premiers seront primés. Une dizaine de critères étaient à respecter pour la création de leur moulin. Entre autres de ne pas dépasser 4 m d'envergure, pas plus de 50 kg, l'ouvrage devant pouvoir supporter les intempéries et des rafales de vent supérieures à 100 km/h. Au départ les internes à voir et accept de la constant de jeunes avaient pensé à une girouette. Finalement, après ré-flexion et l'accord du CLU, c'est la construction d'un moulin qui a



Le magnifique moulin confectionné par les enfants du CSC de Wittelsheim est exposé depuis hier au Markstein. Photo G.B.

été retenue. Depuis mi-avril, des groupes de huit enfants, encadrés par deux animatrices, se retrouvent les mercredis après-midi au ClU, où les béné-voles se sont mobilisés pour leur fournir le matériel nécessaire, mais surtout leur assistance et leur compétence. Ah, qu'il est beau, ce moulin. Il est visible depuis hier au jardin du vent au Markstein, et tout le temps que

durera le festival Cirk'ô.

## Toujours en quête d'un poste de moniteur

Les enfants du CSC de Wittelsheim remercient chaleureusement le CLU pour toutes les heures de travail que leurs membres leur ont consacré, et tout le matériel mis à leur disposition gracieusement. Pour Marc Jeu-

nesse son président, la présence d'un moniteur aurait pour l'occasion été très utile. « Nous, les bénévoles, avons fait de notre mieux, mais ne remplacerons jamais un vrai professionnel. On peut rappeler que les démarches pour la pérenni-sation d'un tel poste sont en cours depuis plus d'un an avec les collectivités, sans pour l'instant avoir pu aboutir!»

G.B.